

javascript_inserting_here

[Contrex Web Contentmanagement System](#)

- [sitemap](#)
- [contact](#)
- [language](#)
- [register](#)
- [login](#)

- [Willkommen](#)
- [Schule](#)
- [Teams](#)
- [Eltern](#)
- [Förderverein](#)

[Home](#) > [News](#) > Newsmeldung

Neue Schulleitung an der Hessenwaldschule



Schulleiter Knut Hahn am Tag des offenen Unterrichts an der Hessenwaldschule. Foto Lörzer

Nachdem die bisherige Schulleiterin der Hessenwaldschule Ute Simon-Nadler zum 31.01.2015 in den Ruhestand versetzt wurde und die Nachfolge durch das Hessische Kultusministerium noch nicht entschieden ist, hat zum 01.02.2015 Knut Hahn die kommissarische Leitung der Schule übernommen. Der Schulleiter der Albrecht-Dürer-Schule wird diese Aufgabe voraussichtlich bis zur endgültigen Besetzung der vakanten Position übernehmen und die Schule leiten.

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

Copyright © 2024 Your Company

- [print view](#)
- [GTC](#)
- [site notice](#)
- [recommend page](#)
- [login](#)
- [top](#)

[Contrexx on Facebook](#)

[Powered by Contrexx® Software](#)

Theme by [Actra AG](#)

- [Deutsch](#)
- [English](#)